

Chardonnay

Chardonnay kommt ursprünglich aus dem Burgund und wird heute in 41 Ländern weltweit angepflanzt (Quelle: OIV). Es handelt sich um eine Kreuzung der beiden Rebsorten Gouais Blanc und Pinot.



Weltweit 210 000 Hektar



1.

Frankreich
51 000 Hektar



6.

Südafrika
8 000 Hektar



2.

USA
43 000 Hektar



7.

Spanien
7 000 Hektar



3.

Australien
21 000 Hektar



8.

Argentinien
6 000 Hektar



4.

Italien
20 000 Hektar



9.

Moldawien
5 100 Hektar



5.

Chile
12 000 Hektar



10.

Neuseeland
3 900 Hektar

Die mit Chardonnay bestockte weltweite Rebfläche hat in den letzten zehn Jahren um 55 000 Hektar (+40%) zugenommen. Damit verzeichnet der Chardonnay das grösste Wachstum aller weissen Traubensorten. Auf Platz 2 ist Sauvignon Blanc mit 45 000 Hektar. Weltweit belegt Chardonnay somit eine 14,3-mal grössere Rebfläche als der gesamte Schweizer Rebberg (14 700 Hektar).



Chardonnay in Deutschland

2 222 Hektar

entspricht 2,16%
der deutschen Rebfläche (2019)



Chardonnay in Österreich

1 617 Hektar

entspricht 3,5%
der österreichischen Rebfläche (2019).
Synonym für Chardonnay in
Österreich ist Morillon.



Chardonnay in der Schweiz

394 Hektar

entspricht 2,68%
der Schweizer Rebfläche (2019)

Weitere Grafiken
www.vinum.eu/infografik